
Протокол № 13/24 

заседания Совета Ассоциации «Саморегулируемая организация «СредВолгСтрой» 

 

г. Самара                                                                                                                                      13.03.2024 

Форма проведения заседания: Совместное обсуждение вопросов повестки дня и принятие 

решений по вопросам, поставленным на голосование. 

Основание созыва Совета Ассоциации: решение генерального директора Ассоциации «СРО 

«СВС» Демьяновой Светланы Владимировны (согласно пункту 7.2 Положения о коллегиальном 

органе управления - Совете Ассоциации «СРО «СВС»). 

Дата проведения заседания: 13.03.2024 

Место проведения заседания: г. Самара, ул. Московское шоссе, д. 55, оф. 1023 

Время открытия заседания: 08:30 

Время закрытия заседания: 09:00 

Дата составления протокола: 13.03.2024 

Члены совета: 

Егоров Андрей Владимирович; 

Жмыхин Александр Егорович; 

Лысов Сергей Николаевич; 

Тихонов Александр Николаевич; 

Ежов Вячеслав Аркадьевич. 

Слушали: Председателя Совета Ассоциации «СРО «СВС» Егорова Андрея Владимировича, 

который сообщил присутствующим, что из 5 членов Совета Ассоциации «СРО «СВС» для участия 

в заседании зарегистрировались 5, что составляет 100% от общего числа членов Совета Ассоциации 

«СРО «СВС». Заседание Совета Ассоциации «СРО «СВС» считается правомочным, кворум 

имеется. Председательствующий объявил заседание Совета Ассоциации «СРО «СВС» открытым. 

Председатель Совета Ассоциации «СРО «СВС» Егоров Андрей Владимирович предложил 

избрать секретаря заседания Совета. От членов Совета поступило предложение избрать секретарем 

– Демьянову Светлану Владимировну, с возложением обязанности по подсчёту голосов. Открытым 

голосованием Совет единогласно принял решение:  

избрать секретарём заседания Демьянову Светлану Владимировну, с возложением обязанности по 

подсчёту голосов. 

      Председатель и секретарь приступили к работе. 

      Председатель Совета Ассоциации «СРО «СВС» Егоров Андрей Владимирович предложил 

утвердить повестку дня заседания Совета Ассоциации «СРО «СВС».  

      Открытым голосованием, большинством голосов, Совет Ассоциации «СРО «СВС» принял 

решение утвердить повестку дня заседания в следующей редакции:  

   

Повестка дня: 

1. О выделении денежных средств «Строительно-энергетический колледж (образовательно-

производственный кампус) им. П. Мачнева» для приобретения оборудования, мебели, 

технических средств обучения, программного обеспечения, необходимого для реализации 

Федеральной программы «Профессионалитет». 

 

Вопрос № 1 повестки дня. О выделении денежных средств «Строительно-энергетический 

колледж (образовательно-производственный кампус) им. П. Мачнева» для приобретения 

оборудования, мебели, технических средств обучения, программного обеспечения, необходимого 

для реализации Федеральной программы «Профессионалитет». 

Слушали: генерального директора Ассоциации «СРО «СВС» - Демьянову Светлану 

Владимировну, которая рассказала, что в связи с участием Ассоциации «СРО «СВС» в федеральном 

проекте «Профессионалитет» в качестве представителя от работодателя реального сектора, в 

рамках ранее взятых на себя обязательств по выделению в 2024 году средств ГАПОУ Самарской 



области «Строительно-энергетический колледж (образовательно-производственный кампус)  

им. П. Мачнева - образовательно-производственный центр, в качестве софинансирования 

федеральной программы, в настоящее время необходимо выполнить взятые обязательства и 

выделить из резерва Совета денежные средства в размере 250 000 (двухсот пятидесяти тысяч) 

рублей для приобретения колледжем оборудования, мебели, технических средств обучения и 

программного обеспечения, необходимого для реализации указанной программы.  

  Формулировка решения по вопросу № 2 повестки дня: выделить ГАПОУ Самарской 

области «Строительно-энергетический колледж (образовательно-производственный кампус)  

им. П. Мачнева из резерва Совета денежные средства в размере 250 000 (двухсот пятидесяти тысяч) 

рублей в качестве софинансирования Федеральной программы «Профессионалитет», для 

приобретения им оборудования, мебели, технических средств обучения и программного 

обеспечения, необходимого для реализации программы деятельности образовательно-

производственного центра.  

  Исполнительному органу отчитаться об исполнении решения членов Совета. 

  Итоги голосования по вопросу № 2 повестки дня: «За» - 5 голосов; «Против» - 0 голосов; 

Решение принято единогласно. 

 

  Решение по вопросу повестки дня заседания Совета Ассоциации «СРО «СВС» принято, 

вопросов не поступило.   

  Председатель заседания Совета Ассоциации «СРО «СВС» объявил о закрытии заседания. 

 

Председатель Совета 

Ассоциации «СРО «СВС» 

 Егоров А.В. 

Секретарь заседания Совета 

Ассоциации «СРО «СВС» 

 Демьянова С.В. 

 

  


